

# *Les bloguerías de mayo discutent des défis auxquels la presse est confrontée à Cuba*

---



La Havane, 4 mai (RHC) Ce samedi, les "Bloguerías de Mayo", (recontre d'un groupe de blogueurs, de journalistes, de radiodiffuseurs et de communicateurs ) l'événement le plus jeune des Romerías, promouvoir un débat sur la communication, les médias et les services et l'intelligence artificielle comme défis auxquels la presse cubaine est confrontée aujourd'hui.

L'espace d'échange de journalistes, blogueurs et autres professionnels s'ouvrira avec le panel "Anniversaires qui marquent la réalité cubaine : un demi-siècle de l'ACN et 25 ans de la Table Ronde : impact sur l'actualité et les événements culturels de la nation".

Selon le coordinateur de l'espace, Luis Ernesto Ruiz, une autre journée sera consacrée à la triangulation du diamant entre la presse, la communication et les services, sur la base des expériences de l'AED et de la plateforme Ideas Multimedios, par le photjournaliste et directeur de la salle de rédaction Holguín de l'AED, Juan Pablo Carreras, et le journaliste Oscar Figueredo.

L'événement de clôture, le 6, sera un débat sur la communication politique, les réseaux sociaux et l'intelligence artificielle dans le scénario médiatique actuel, animé par la journaliste d'Ideas Multimedios, Dailén Vega.

Cette année, en 2024, les Romerías de Mayo, un événement artistique organisé par l'association Hermanos Saíz à Cuba, célèbrent trois décennies d'existence, ainsi que le 65e anniversaire de la Casa de las Américas et de l'Institut cubain de l'art et de l'industrie cinématographiques (PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/353892-les-bloguerias-de-mayo-discutent-des-defis-auxquels-la-presse-est-confrontee-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**